
der Abgeordneten Cornelia Ecker, 
Genossinnen und Genossen 

Anfrage 

an die Bundesministerin für Landwirtschaft, Regionen und Tourismus 

betreffend Belastung der österreichischen Äcker mit Pestiziden 

Laut europäischer Statistikbehörde Eurostat stieg der Verkauf von Pestiziden in 
Österreich von 2011 bis 2018 um 53 Prozent. Österreich hat damit nach Zypern EU
weit den höchsten Anstieg zu verzeichnen. Wurden 2011 noch rund 3,45 Millionen 
Kilogramm verkauft, belief sich die Verkaufsmenge 2018 in Österreich auf rund 5,3 
Millionen Kilogramm. 

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher an die Bundesministerin für 
Landwirtschaft, Regionen und Tc? ( folgende 

our i [1\'\U S 

Anfrage 

1) Um wie viele Hektar hat das bewirtschaftete Ackerland in Österreich seit 2001 
abgenommen? 

2) Um wie viele Hektar hat das biologisch bewirtschaftete Ackerland in Österreich 
seit 2001 zugenommen? 

3) Um wie viele Hektar hat das konventionell bewirtschaftete Ackerland in 
Österreich seit 2001 abgenommen? 

4) Um wie viele Hektar hat das bewirtschaftete Ackerland in Österreich seit 2011 
abgenommen? 

5) Um wie viele Hektar hat das biologisch bewirtschaftete Ackerland in Österreich 
seit 2011 zugenommen? 

6) Um wie viele Hektar hat das konventionell bewirtschaftete Ackerland in 
Österreich seit 2011 abgenommen? 

7) Um welche Menge in Tonnen veränderte sich die Menge der insgesamt 
ausgebrachten Pestizide seit 2001 in Österreich und um welche Menge in 
Tonnen veränderte sich die Menge der insgesamt ausgebrachten Pestizide in 
Österreich seit 2011? 

8) Um welche Menge in Tonnen veränderte sich die Menge der insgesamt 
ausgebrachten chemisch-synthetischen Pestizide in Österreich seit 2001 und 
um welche Menge in Tonnen veränderte sich die Menge der insgesamt 
ausgebrachten chemisch-synthetischen Pestizide in Österreich seit 2011? 
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9) Um welche Menge in Tonnen veränderte sich die Menge der insgesamt in 
Österreich in Verkehr gebrachten Pestizide, die in den EU-Rechtsvorschriften 
für den ökologischen Landbau zugelassen sind, seit 2001 und um welche 
Menge in Tonnen veränderte sich die Menge der insgesamt in Verkehr 
gebrachten chemisch-synthetischen Pestizide in Österreich seit 2011? 

10)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Glyphosat wurden 2019 in Österreich in den 
Verkehr gebracht? 

11)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Glyphosat wurden in Österreich 2018 in 
Verkehr gebracht? 

12)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Glyphosat wurden in Österreich 2017 in 
Verkehr gebracht? 

13)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Mancozeb wurden, aufgeschlüsselt nach 
diesen Jahren, in den Jahren 2011 bis 2019 in Österreich in Verkehr gebracht? 

14)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Indoxacarb wurden , aufgeschlüsselt nach 
diesen Jahren, in den Jahren 2011 bis 2019 in Österreich in Verkehr gebracht? 

15)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Folpet wurden, aufgeschlüsselt nach diesen 
Jahren, in den Jahren 2011 bis 2019 in Österreich in Verkehr gebracht? 

16)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Metribuzin wurden , aufgeschlüsselt nach 
diesen Jahren, in den Jahren 2011 bis 2019 in Österreich in Verkehr gebracht? 

17)Wie viele Tonnen des Wirkstoffs Quinoxyfen wurden, aufgeschlüsselt nach 
diesen Jahren, in den Jahren 2011 bis 2019 in Österreich in Verkehr gebracht? 
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